
84 – São Paulo, 62  (198) Diário Ofi cial da Cidade de São Paulo sexta-feira, 20 de outubro de 2017

à cidade de São Paulo. Ele afeta todos os cantos do planeta. 
Como todos têm visto aí, as mudanças climáticas já estão mos-
trando a cara. Três furacões em uma semana, no Caribe, é algo 
que só o Trump e o pessoal dele que não, não percebem; então, 
mas é uma, realidade que a gente vai ter de enfrentar, e São 
Pulo não poderia ficar atrás disso. Nós estamos também auto-
matizando o máximo os processos da Secretaria, colocando o 
licenciamento on line. A gente espera, está aqui a Carol, a área 
dela vai iniciar, a partir de outubro, com o licenciamento on line, 
onde a gente espera reduzir em mais de 90% o tempo, porque 
hoje é de 800 dias, certo Carol? Culpa sua. Alguém tem de ser 
culpado. É que ela é engenheira química, não é? Não sei que 
problemática... Eu tenho problema com engenheiro químico. E 
nós vamos reduzir, a princípio, para 80 dias. E, na segunda fase, 
que vai ser feita em dezembro, a gente vai melhorar ainda mais 
esse licenciamento. Estamos tratando de trazer um projeto aqui, 
né, a fiscalização por algoritmo e por satélite dos parques, que 
estão sendo invadidos, quase que diariamente. Diariamente. Às 
vezes, duas vezes por dia. O pessoal é bem competentes em 
abrir áreas verdes da cidade de São Paulo, destruir e montar 
casas. E aí a gente tem de sair atrás e tal. Por quê? Porque 
não dá tempo do fiscal ir lá e, quando percebe, já foi cinco ou 
seis hectares de floresta, de Mata Atlântica cortada. Então, nós 
vamos tentar fazer isso por observação de satélite e algoritmo 
e, automaticamente, eles vão conseguir fazer isso com tempo 
muito mais preciso. E a Guarda Civil Metropolitana, a Guarda 
Municipal dando um combate efetivo nesses processos. Esta-
mos também mexendo no TCA, mexendo no DEPAVE 4, no sen-
tido de agilizar o andamento dos processos, cortando fases, que 
hoje é uma burocracia. O TCA passa, por exemplo, por 17 fases 
dentro da Secretaria, o que é um absurdo. Então, estamos auto-
matizando, no sentido de diminuir para oito fases, o que ainda 
é muito, mas, com isso, melhorar o serviço feito ao cliente, que 
é o munícipe, que é quem paga o salário da gente. Então, são 
só alguns aspectos da Secretaria, a palavra-chave é moderniza-
ção, tecnologia e melhora da qualidade do serviço que a gente 
presta a quem paga o nosso salário. Obrigado a todos.

José Manuguerra (Coordenador Geral) - Obrigado, 
Secretário Fernando Von Zuben. Vamos prosseguir com a nossa 
pauta. Eu sugiro uma pequena inversão da pauta enviada aos 
Senhores Conselheiros. O primeiro ponto será a posse dos 
novos Conselheiros, afinal de contas a posse tem que anteceder 
a discussão e aprovação da ata. Então, procedo agora a posse 
da Senhora Carolina Afonso Pinto, como Conselheira titular, 
representante do Departamento de Controle de Qualidade Am-
biental – DECONT; posse da Senhora Meire Aparecida Fonseca 
de Abreu, como Conselheira titular, representante do Departa-
mento de Educação Ambiental e Cultura de Paz - Universidade 
Aberta do Meio Ambiente e Cultura da Paz – UMAPAZ; posse 
da Senhora Rosélia Mikie Ikeda, como Conselheira titular, 
representante do Departamento de Planejamento Ambiental – 
DEPLAN; posse do Senhor Delson Silva Lapa, como Conselheiro 
titular, representante da Secretaria Municipal de Mobilidade e 
Transportes - SMT; e posse do senhor Luiz Ferrua Filho, como 
Conselheiro titular, representante da Macrorregião Sul 2, Cidade 
Ademar/Jabaquara/Santo Amaro, entidade SAJAPE. Senhores 
Conselheiros, considerem-se empossados (voz ao fundo). Pois 
não? 

Cons. Ângelo Iervolino – Ângelo da SAL - Macro Leste 3. 
Primeiramente, nós não sabemos se todos os empossados estão 
presente e seria bom que eles pelo menos se levantassem, por-
que como são novos a gente pude saber quem são. Obrigado.

José Manuguerra (Coordenador Geral) - Perfeitamente, 
Conselheiro. Muito obrigado. Rosélia.

Cons. Rosélia – Então, bom acho que você já me conhece 
eu já era suplente, e agora estou sendo empossada como titular 
porque eu assumi a Diretoria do Departamento de Planejamen-
to Ambiental da Secretaria do Verde.

Cons. Meire - Bom dia a todos, eu sou a Meire, eu 
hoje estou como Diretora da UMAPAZ e já estou na Pre-
feitura há um tempinho.

Cons. Carolina - Vou levantar aqui, porque eu acho que 
o pessoal consegue me ver. Carolina Afonso Pinto. Estou assu-
mindo agora como titular e, na verdade, eu já era suplente, do 
Milton, que está de licença médica, e sou Diretora da Divisão 
Técnica de Licenciamento Ambiental pertencente ao DECONT.

Cons. Delson - Eu sou Delson Lapa, retornando à casa com 
muita alegria. Dessa vez pela SPTrans, não é Andrea? Trocamos 
as nossas cadeiras. A sua é bem confortável. Muito obrigado.

Cons. Luiz Ferrua Filho - Luiz Ferrua Filho, representando 
a Macro Região Sul, tomando posse como titular. Já fui repre-
sentante dessa mesma região alguns anos atrás e volto agora 
ao CADES. Obrigado.

José Manuguerra (Coordenador Geral) – Obrigado, 
Senhores Conselheiros. Vamos passar agora para o próximo 
ponto do expediente. Discussão e votação da Ata da 192ª 
Reunião Plenária Ordinária do CADES. Alguma observação dos 
Senhores Conselheiros com relação à ata enviada? Não? Sem 
manifestações? Coloco em votação agora. Os Conselheiros que 
aprovam a Ata da 192ª Reunião Plenária Ordinária do CADES, 
por favor, permaneçam como estão. A Ata da 192ª reunião ple-
nária do CADES está aprovada por unanimidade. Próximo ponto 
da pauta, Informes Gerais. Na próxima semana serão realizadas 
duas audiências públicas com o objetivo de obter subsídios 
para a análise do estudo de impacto ambiental referente ao 
empreendimento Nova Ligação Viária Pirituba-Lapa. Serão 
feitas duas audiências: a primeira, no dia 25 de setembro, às 
18:30h, no Centro Cultural Tendal da Lapa, Rua Constança, nº 
72; a segunda audiência será no dia 27 de setembro, às 18:30h 
também, na Sociedade Holandesa de São Paulo, Casa de Nas-
sau, Avenida Raimundo Pereira de Magalhães, 4123. O relatório 
de impacto ambiental que será discutido nessas audiências está 
disponível no site da Secretaria do Verde e Meio Ambiente e 
a versão impressa está disponível também na Secretaria, no 
Departamento de Gerenciamento do CADES, no DPP 1, na Rua 
do Paraíso, 387, primeiro andar, das 10 horas às 16 horas. Al-
guma consideração? Muito obrigado. Próximo ponto do nosso 
expediente, sugestões para discussão nesta reunião. Algum 
Conselheiro? Pois não.

Cons. Ângelo Iervolino – Ângelo, da SAL. Não sei se isso 
seria diretamente com o Secretário. Eu, como a Sueli, somos 
representantes do CADES no FMSAI. Há uma questão de uns 
seis meses atrás, quando a titular ainda era Marta Amélia, 
representante da ABES e ela estava faltando, eu e uma funcio-
nária aqui do Verde, inclusive que depois quem acompanhou foi 
a Secretária Adjunta na época do Romildo, a respeito de uma 
solicitação que nós fizemos para o FMSAI de um valor para a 
gente usar no Parque Cabeceira do Aricanduva. Isso daí, em 
novembro, praticamente estava aprovado, mas depois parece 
que o parlamentar entrou com uma solicitação de 30 milhões 
para diversos empreendimentos da Secretaria, e esse dinheiro 
do Parque Cabeceira do Aricanduva acabou não sendo incluído, 
Então, como eu fiz uma cirurgia e me ausentei um pouco aqui, 
como no FMSAI, eu não tenho acompanhado. Mas, segundo 
informações, esse dinheiro não está na pauta. Não sei se a 
Secretaria teria alguma coisa a respeito disso. Só queria fazer 
uma consideração. Nós aqui em São Paulo - eu fui funcionário 
da CMTC há muito tempo -, nós tínhamos uma frota de trólebus 
ótima. Infelizmente, os nossos mandatários acharam que não 
teria de circular mais. Hoje nós ficamos somente com uma 
garagem no Tatuapé, fechando a garagem de Santo Amaro e 
do Brás. E, isso hoje, com tudo que nós vimos sofrendo com a 
questão do ar, seria muito importante. E a questão das invasões. 
Eu estou, hoje, na Prefeitura Regional de São Mateus. A questão 

 VERDE E MEIO AMBIENTE
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 ATA DA 193ª REUNIÃO PENÁRIA ORDINÁRIA
Aos 20/09/2017, sob a Presidência do Senhor Presidente 

Fernando José Von Zuben, realizou-se a 193ª Reunião Plenária 
Ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável - CADES, convocada com a seguinte 
pauta:

Expediente: 
1. Discussão e votação da Ata da 192ª Reunião Plenária 

Ordinária do CADES.
2. Posse da senhora Carolina Afonso Pinto como Conse-

lheira Titular representante do Departamento de Controle da 
Qualidade Ambiental – DECONT.

3. Posse da senhora Meire Aparecida Fonseca de Abreu 
como Conselheira Titular representante do Departamento de 
Educação Ambiental e Cultura de Paz - Universidade Aberta do 
Meio Ambiente e Cultura de Paz (UMAPAZ).

4. Posse da senhora Rosélia Mikie Ikeda como Conse-
lheira Titular representante do Departamento de Planejamento 
Ambiental – DEPLAN.

5. Posse do senhor Delson Silva Lapa como Conselheiro 
Titular representante da Secretaria Municipal de Mobilidade e 
Transportes – SMT.

6. Posse do senhor Luiz Ferrua Filho como Conselheiro 
Titular representante da Macro Região Sul 2 ( Cidade Ademar, 
Jabaquara, Santo Amaro) – Entidade SAJAPE.

7. Informes.
8. Sugestões para inclusão na pauta desta reunião.
Ordem do dia: 
1. Apresentação sobre “O Programa VIGIAR na Secreta-

ria Municipal de Saúde do Município de São Paulo” , pela 
Doutora Mirta Alcira Ferro Rodrigues Silva, médica sanitarista e 
mestre pelo Departamento de Epidemiologia da Faculdade de 
Saúde Pública da USP.

2. Apresentação sobre “Reciclagem Automotiva” , pelos 
Senhores Luiz Orro e Luiz Fernando Chaves, Conselheiros do 
COSEMA-FIESP e membros do GT sobre Reciclagem Automotiva 
do COSEMA-FIESP.

3. Sugestões para Pauta da próxima reunião e Assuntos 
Gerais.

Anexos: 
- Ata da 192ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.
José Manuguerra (Coordenador) – Bom dia a todos e a 

todas. Iniciamos a 193ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho 
Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável da 
Cidade de São Paulo, hoje dia 20 de setembro de 2017, quarta-
-feira, às 9:30h, aqui no Edifício Martinelli. Eu sou José Manu-
guerra, sou Diretor do Departamento de Participação e Fomento 
a Políticas Públicas da Secretaria do Verde e Meio Ambiente, 
assumindo a Coordenação Geral do CADES. Eu passo a palavra, 
agora, ao Presidente do Conselho, o Secretário Fernando Von 
Zuben, para a abertura da reunião.

Secretário Fernando Von Zuben - Bom dia a todas e a 
todos, é um prazer estar aqui pela primeira vez, secretariando. 
Obrigado, Manuguerra, pelo trabalho. Gostaria aqui, em nome 
da Secretaria e da Prefeitura de São Paulo, mostrar alguns da-
dos do Município de São Paulo com relação tanto a orçamento 
quanto às ações que nós estamos implementando na Secretaria 
do Verde e do Meio Ambiente, falando um pouco da situação fi-
nanceira da Prefeitura, como todos sabem o Brasil está passan-
do já há três anos por uma grave crise financeira, que afetou 
todas as esferas governamentais, inclusive os Municípios. São 
Paulo hoje tem um rombo no orçamento, ele está no cheque 
especial, está no cartão de crédito em R$ 7.5 bilhões. Todo o 
esforço financeiro que a Prefeitura fez nos últimos oito meses 
- até no final de agosto - ele foi consumido pela folha de paga-
mento dos aposentados, que isso é lei e não tem jeito. A folha 
de pagamento dos aposentados aumentou nos oito primeiros 
meses deste ano de 2017 12.6%. A arrecadação, como vocês 
sabem, ela está praticamente zerada, não sobe e, com isso, 
todos os recursos que foram conseguidos, com cortes de despe-
sas, cortes de pessoas - 30% de, demissões na Prefeitura - todo 
esse esforço foi consumido somente pela folha de pagamento 
de aposentados, não é? Não estou falando nem do pessoal da 
ativa, estou falando de aposentados, que subiu, novamente, 
12.6%. Vocês sabem que a inflação está abaixo de 2%, então 
houve um aumento real de despesas com aposentadoria na ci-
dade de São Paulo de mais de 10%. Isso é inviável em qualquer 
país do mundo, em qualquer empresa do mundo. Então, essa 
é a situação. Todas as Secretarias estão passando por cortes 
e situações críticas, com exceção de Saúde e Educação que, 
apesar de terem problemas, entretanto, por lei, eles recebem 
uma cota maior do orçamento, já é fixada, e, com isso, eles 
estão conseguindo levar. E o restante tem que usar criatividade, 
criatividade. Indo para a Secretaria do Verde e Meio Ambiente, 
o nosso orçamento foi reduzido drasticamente esse ano. Ele 
teve um corte aí de mais de 30% e, sendo bem direto ao ponto, 
nós temos dinheiro para manter os parques abertos até final 
de outubro. Após o dia 30 de outubro, não, não sabemos o que 
fazer, não sabemos. Não temos verba. A Prefeitura não pode 
fazer mais dívida. Ela está no limite, e eu gostaria de deixar isso 
bem claro com vocês, apresentar o quadro nu e cru da situação. 
Não é só a Secretaria. A Secretaria tem 0,4% do orçamento mu-
nicipal. Estamos vendo ainda, neste ano, uma recuperação na 
arrecadação, porque São Paulo depende muito de serviços. Ela 
não é uma cidade industrial mais e a arrecadação de serviços 
ela está demorando um pouco mais a alavancar. Acreditamos 
que no próximo ano será melhor, com o crescimento de 2/ 2,5% 
da economia, mas esse ano o cheque especial vai até final de 
outubro. Então, gostaria de deixar isso bem claro com vocês, 
tá? Ano passado foi usado para fechar cerca de 65 milhões do 
dinheiro do FEMA, que todos sabem aqui o que aconteceu. E 
nesse ano, a gente não usou ainda, mas a situação está muito 
crítica e não sabemos ainda o que vamos fazer com essa ques-
tão dos parques. Indo para a questão de mudanças climáticas, 
nós tivemos uma boa reunião semana passada do Comitê de 
Mudanças Climáticas da Secretaria, onde tiramos uma série 
de sugestões para a alteração da legislação de mudanças cli-
máticas na cidade de São Paulo. Apresentamos para o Prefeito, 
para o Secretário de Transportes, fizemos uma audiência pública 
no sábado na Câmara dos Vereadores, foi muito bem recebida 
e a ideia é realmente um corte de 50% nos ônibus movidos a 
diesel nos próximos 10 anos. E para os próximos 20 anos zerar 
os motores a combustão, principalmente a diesel, na cidade de 
São Paulo por energias renováveis, em especial ônibus elétrico, 
ônibus a hidrogênio, ônibus híbrido - seria um meio-termo, e, 
com isso, até biodiesel. Com isso, a gente espera colocar São 
Paulo novamente na fronteira do desenvolvimento tecnológico. 
O que é impossível de se... de se manter é que, por mais 20 
anos, São Paulo tenha a uma frota movida a diesel, que foi a 
licitação realizada em dezembro, que felizmente o TCM barrou 
e agora nós temos tempo para fazer alguma modificação. Não 
se pode modificar muito, entretanto estamos fazendo essas 
modificações importantes. Daqui a 20 anos não vai ter nem 
motorista mais. O ônibus vai ser autônomo e São Paulo teria 
uma frota ainda movida a diesel. Não preciso nem falar os 
efeitos devastadores na saúde, mas todo o efeito causado na 
biodiversidade da cidade e não só na cidade, quer dizer, o gás 
carbônico emitido aqui ele, roda o planeta, não fica restrito aqui 

 A UNIDADE DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE 
PIRITUBA COMUNICA QUE OS SERVIDORES 
ABAIXO RELACIONADOS ESTÃO CONVOCADOS 
PARA PARTICIPAR DE ATIVIDADE EDUCATIVA NA 
AÇÃO BAIRRO LINDO, QUE OCORRERÁ NA RUA 
DOURADA, 1, COHAB BRASILÂNDIA, EM TAIPAS, 
NA DATA DE 21/10/2017, NO HORÁRIO DAS 8H00 
ÀS 17H00:
Nome RF
RAFAEL FRANÇA LIMA 797.290.3/1
ELISABETE BATISTA DOS SANTOS 787.429.4/1
ROSANGELA GOMES SANTANA 789.397.3/1
ELKE MARGARIDA DE ALMEIDA CARDOSO LIMA 788.408.7/1
JAQUELINE AQUINO DA SILVA FELIX 797.457.4/1

A Unidade de Vigilância em Saúde Pirituba comunica 
que os servidores abaixo relacionados estão CONVOCADOS 
para participar de Atividade de Pendência de ADL na data de 
21/10/2017, no horário das 8h00 às 14h00:
Nome RF
HENRIQUE DE SOUZA TIMOTEO 707.898.6/2
JANE NUNES DE OLIVEIRA 793.214.6/1
RAPHAEL CARDOSO 787.260.7/1
ANDERSON JOSE PINTO 788.411.7/1
ERIKO SILVA MARTINS 788.780.9/1
EMERSON RICARDO MARQUES DE ABREU 792.483.6/1
FLAVIO CAVALCANTE 789.753.7/1
SILVANA DE MOURA ZAMBOTTO 797.467.1/1
ERICK DE LIMA SOUSA 787.641.6/1
MARCUS CESAR TOSO DE REZENDE 797.289.0/1
MARCOS SILVA 708.619.9/3

 SUPERVISÃO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE 
PIRITUBA-JARAGUA/PERUS

 A SUPERVISÃO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE 
PERUS COMUNICA QUE OS SERVIDORES ABAIXO 
RELACIONADOS ESTÃO CONVOCADOS PARA 
PARTICIPAR DO TREINAMENTO PRÁTICO E 
TEÓRICO DE NEBULIZAÇÃO, QUE SERÁ REALIZA-
DO NO CCZ, RUA SANTA EULÁLIA, 86, SANTANA, 
SÃO PAULO, NA DATA DE 24/10/2017, NO HORÁ-
RIO DAS 8H30 ÀS 12H00:
RF VINCULO CPF NOME
7874499 1 347.580.878-14 ALISSON APARECIDO DA CUNHA
7086369 2 174.173.548-31 ANDREA VIRGINIA A SOUZA
7974663 1 312.368.118-10 AUGUSTO CESAR LUCIO
7883668 1 167.036.288-40 EDEMIR JOSE TORRES
7980990 1 352.164.758-77 EDERSON GOMES SILVA
7874693 1 221.906.128-02 FABIO DA SILVA MEDRADO
7977611 1 377.480.588-14 FERNANDO HENRIQUE TURRI FERREIRA
7355807 1 148.671.998-85 JOELMA VIDAL DE NEGREIROS
7887272 1 069.285.696-03 LOURIVAL LEANDRO SOARES FILHO
7268653 1 653.752.978-68 LUIZ DA SILVA RIBEIRO
7886934 1 168.151.888-09 MARCELO DE OLIVEIRA BELO
7886926 1 114.086.648-60 MARIA DAS DORES APª BALTAZAR
7079559 3 286.183.988-02 MARIA ELIANE A PEIXOTO
7897529 1 222.312.748-76 MARIO DE JESUS CATELANI FILHO
7067658 2 133.148.018-31 OSMAR DE ALMEIDA JUNIOR
7974647 1 307.595.618-00 PAULA OLIVEIRA CABRAL
7887302 1 358.587.198-48 RAFAEL BORTOTO
7873778 1 367.961.468-32 RAFAEL DE SENA SOUZA
7896522 1 073.677.568-42 SANDRA ADRIANA APª GOMES
7580843 3 310.673.848-04 THIAGO MACEDO RIBEIRO
5470552 3 032.589.248-21 VALTER ROBERTO RODRIGUES
7973403 1 229.016.248-55 WILLY BARBIERI DE OLIVEIRA

 AUTARQUIA HOSPITALAR MUNICIPAL
 GABINETE DO SUPERINTENDENTE

 RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
Ficam convocadas as empresas abaixo a retirarem as Notas de Empenho, no prazo de 03 (três) dias úteis, na Rua Frei Caneca 

n° 1.398/1.402 - Consolação - 8º andar, no Departamento de Orçamento e Finanças/Gerência de Orçamento, no horário das 09:00 
as 16:30hs. No ato da retirada, deverão os representantes apresentarem: CNPJ, Certidão de Regularidade do FGTS (C.R.F.), Certidão 
Negativa de Débitos Relativos aos Tributos Federais e à Divida Ativa da União, Certidão Negativa de Tributos Mobiliarios (C.T.M.) e 
Imobiliarios (C.T.I.) do Municipio de São Paulo, ou no caso de Inexistência de Imóveis no Municipio de São Paulo, uma Declaração 
de que nada devem aos cofres do Município.
NE EMPRESA PROCESSO
3201/2017 ERGHO PRODUTOS PARA ERGONOMIA HOSPITALAR  LTDA - EPP 6110.2017/0003865-0
3203/2017 MARCA-MEDICA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME 6110.2017/0003714-0
3216/2017 C.B.S. MEDICO CIENTIFICA S/A 6110.2017/0005534-2

 SERVIÇO FUNERÁRIO
 GABINETE DO SUPERINTENDENTE

em R$

Exercício Atual Exercício Anterior Exercício Atual Exercício Anterior

107.545.343,58 102.999.266,07 105.605.065,53 119.740.316,15
107.545.343,58 102.999.266,07 105.605.065,53 119.740.316,15

TESOURO MUNICIPAL - - - 2.368.914,44
RECURSOS PRÓPRIOS DA ADMINISTRAÇÃO INDIRETA 107.545.343,58 102.999.266,07 105.605.065,53 117.371.401,71
RECURSOS PRÓPRIOS DA EMPRESA DEPENDENTE - - - -

VINCULADA - - - -
OPERAÇÕES DE CRÉDITO - - - -
TRANSFERÊNCIAS FEDERAIS - - - -
TRANSFERÊNCIAS ESTADUAIS - - - -
FUNDO CONSTITUCIONAL DE EDUCAÇÃO - - - -
OUTRAS FONTES - - - -
RECEITA CONDICIONADA - - - -
TESOURO MUNICIPAL - RECURSO VINCULADO - - - -

- 2.887.586,11 - -
- 2.887.586,11 - -
- - - -
- - - -
- - - -

117.033.247,30 141.314.379,53 121.969.355,51 121.192.740,30
21.471.073,10 31.732.028,21 4.297.834,45 5.840.531,07

6.586.394,97 2.699.253,64 1.968.424,30 6.393.640,04
13.771.427,07 12.527.461,46 13.760.681,86 12.595.342,08
75.204.352,16 94.355.636,22 101.942.414,90 96.363.227,11

8.912.767,20 7.235.502,64 5.916.937,04 13.503.677,90
8.912.767,20 7.235.502,64 5.916.937,04 13.503.677,90

- - - -
233.491.358,08 254.436.734,35 233.491.358,08 254.436.734,35

        OLGA PINTO DA SILVA                                                   ELENICE DOS SANTOS LINHARES                                                              MARCIA MENDES
SEÇÃO TECNICA DE CONTABILIDADE                         DEPARTAMENTO TÉCNICO DE ADM. E FINANÇAS                                           SUPERINTENDENTE
        CONTADORA CHEFE                                                               DIRETORA                                 

Total (X) = (VI+VII+VIII+IX)  Total (V) = (I+II+III+IV)
DEPÓSITOS RESTITUÍVEIS E VALORES VINCULADOS
CAIXA E EQUIVALENTES DE CAIXA
SALDO DO EXERCÍCIO ANTERIOR  (IV)         

PARA APORTES DE RECURSOS PARA O RPPS

PARA  EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

PAGAMENTOS EXTRAORÇAMENTÁRIOS  (VIII)         

DEPÓSITOS RESTITUÍVEIS E VALORES VINCULADOS

DEPÓSITOS RESTITUÍVEIS E VALORES VINCULADOS
CAIXA E EQUIVALENTES DE CAIXA
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SETEMBRO 2017

INGRESSOS DISPÊNDIOS

RECEITA ORÇAMENTÁRIA  (I)         

ESPECIFICAÇÃO ESPECIFICAÇÃO

DADOS DEFINITIVOS

 MOBILIDADE E TRANSPORTES
 DEPTO DE OPERAÇÃO E SISTEMA VIÁRIO

 PENDÊNCIAS REFERENTES AO REQUERI-
MENTO DE LICENÇA PARA O TRANSPORTE DE 
PRODUTOS PERIGOSOS-LETPP

O INTERESSADO DEVERÁ ENCAMINHAR NO PRAZO DE 
30 (TRINTA) DIAS, A PARTIR DA DATA DA PUBLICAÇÃO, OS 
DOCUMENTOS DOS VEÍCULOS ABAIXO RELACIONADOS PARA 
A REGULARIZAÇÃO DAS PENDÊNCIAS EM ATENDIMENTO AO 
DECRETO N° 50.446/2009.

VENCIDO O PRAZO, A EMPRESA DEVERÁ PRO-
VIDENCIAR UM NOVO REQUERIMENTO(RLETPP 
OU RLETPP-e)  ACOMPANHADO DA RESPECTIVA 
DOCUMENTAÇÃO(CRLV,CIV E CIPP).

INTERESSADO: AZEVEDO & TRAVASSOS ENGENHARIA 
LTDA

PROCESSO N.° 2016-0.200.412-5 
Placa Discriminação da(s) Pendência(s)
CVT8590 Notificação(es) de Penalidade nº 5-000044293 e 5-000044294 

pesquisada em 19/10/2017

Total de Placas: 1
INTERESSADO: BRASMEG TRANSPORTES LTDA
PROCESSO N.° 2016-0.085.581-0 

Placa Discriminação da(s) Pendência(s)
DVT4297 Notificação(es) de Penalidade nº 1-124481634 pesquisada em 

19/10/2017
EVO2770 Notificação(es) de Penalidade nº 4-411870348 pesquisada em 

19/10/2017
FDZ9015 Notificação(es) de Penalidade nº 4-411843648 pesquisada em 

19/10/2017
DBM7185 Notificação(es) de Penalidade nº 1-125192975 pesquisada em 

19/10/2017
GCF6663 Notificação(es) de Penalidade nº 1-124414913 pesquisada em 

19/10/2017

Total de Placas: 5
INTERESSADO: COLEPAV AMBIENTAL LTDA
PROCESSO N.° 2015-0.158.698-6 

Placa Discriminação da(s) Pendência(s)
CUB3116 CRLV Ilegível;;Em pesquisa realizada em 19/10/2017, verificou-se 

a existência de 10 Notificações de Penalidade de Penalidade de 
Trânsito.

Total de Placas: 1

INTERESSADO: GREEN ROAD SOLUÇÕES LOGÍSTICAS LTDA
PROCESSO N.° 2016-0.238.233-2 

Placa Discriminação da(s) Pendência(s)
CUE5142 Notificação(es) de Penalidade nº 4-411819798 pesquisada em 

19/10/2017

Total de Placas: 1
INTERESSADO: REAL CARGO LOGÍSTICA E TRANSPOR-

TES LTDA - ME
PROCESSO N.° 2015-0.179.981-5 

Placa Discriminação da(s) Pendência(s)
FNP0065 Notificação(es) de Penalidade nº 4-411170571 pesquisada em 

19/10/2017

Total de Placas: 1
OS DOCUMENTOS DOS VEÍCULOS SUPRA RELACIONA-

DOS DEVERÃO SER ENTREGUES NA ASSESSORIA TÉCNICA 
RELATIVA AO TRÂNSITO DE PRODUTOS PERIGOSOS-DSV.
PP, SITO NA AVENIDA DAS NAÇÕES UNIDAS, 7.203-TÉR-
REO-PINHEIROS.

 DEPTO DE TRANSPORTES PÚBLICOS
 INTIMAÇÃO
Processo Administrativo nº. 2017-0.145.997-0
O Diretor do Departamento de Transportes Públicos INTI-

MA o(a) Sr(a). FABIO MARCELO ALONSO ZURITA – Condutax 
nº. 247.585-31, a comparecer ao Setor de Certidões no DTP/
CIT - Rua Joaquim Carlos, 655, Pari, bloco “C” – munido(a) de 
documentos no horário das 08h00 às 16h00, no prazo máximo 
de 5 (cinco) dias a contar da data desta publicação, para tratar 
de assuntos relativos à sua baixa de co-proprietário e de seu 
veículo de placas AZP-9181, do alvará de estacionamento nº. 
040.834-23.

 I- A Comissão Especial de Julgamento de Recursos de 
Penaldades Impostas Por Transporte Remunerado Sem Per-
missão – CEJURP – em 1ª Instância , criada pela Portaria nº 
083/03 - SMT-GAB, membros seus nomeados através da Porta-
ria 185/17-DTP-GAB.de 01/08/2017, comunica ao proprietarios 
dos veículos abaixo relacionados, o resultado do julgamento 
dos recursos interpostos e a relação daqueles que estão aguar-
dando diligencia:
Nº RECURSO PLACA AUTO SITUAÇÃO
2017-14 FHQ-5719 2064 NEGADO PROVIMENTO
2017-15 EMN-4843 2257 NEGADO PROVIMENTO
2017-16 KPJ-9612 2210 NEGADO PROVIMENTO
2017-17 KQR-6494 2259 NEGADO PROVIMENTO

II - Os interessados terão prazo de 30 (trinta) dias, a partir 
da publicação deste, para recorrer da decisão, nos termos do 
que dispõe a Portaria nº 083/03-SMT-GAB.
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